
E L  R E C R E O

Instalación de fibra óptica FIBRAMAX

Buen día, le saluda Jimmy Gordon administrador de la isla sr ceviche y sra corvina, me

comunico con usted para que se me permita hacer el levantamiento de los adoquines para

poder ingresar la fibra optica por el espacio adecuado, ya que el dia de ayer me comunique

directamente con la Ing. Gabriela acerca de este tema y necesitamos instalar de urgencia el

internet para nuestro sistema de facturación. 

Fecha Inicio: 24/5/2024, 07:00

Fecha Fin: 24/5/2024, 09:00

Nombre: JIMMY GORDON

Cédula: 1704755774

Sistemas: Estimados, el proveedor fibramax no esta autorizado para realizar

trabajos en el Centro Comercial, por favor tomar contacto con el ejecutivo de

ventas


